

Landestypische Küche

Vorbereitungen für „Zirkus der Kulturen“ in Bersenbrück

pm **BERSENBRÜCK.** Volles Haus im DLRG-Heim in Bersenbrück. Jugendleiter aus den Landkreisen Osnabrück und Steinfurt bereiteten sich mit Monika Gümpel vom Stadtsportbund Osnabrück und den Leitern des Sommerprojekts des „Zirkus der Kulturen 2011“ in Bersenbrück vor. Einmalig in Deutschland betreuen 40 junge Menschen Schüler unter einem interkulturellen Motto.

Es geht darum, ihr Land mit kleinen Theaterstücken aus dem Alltagsleben, der Re-

ligion, der Geschichte oder der Kultur zu präsentieren. So freut sich Wassilina Wassilina vom Gymnasium Bersenbrück mit Ekaterina Chirkova aus Perm in Russland, etwas von den Philippinen zu zeigen. Mit ihrem Ernährungskurs Q1 erarbeitet Wassilina auch ein internationales Kochbuch für dieses Projekt, denn es soll auch landestypisch gekocht werden.

Hari Haran Maheswaran, Tamile und Hinduist, Schüler des IGS Fürstenau, betreut mit Melanie Krause von der BBS Bersenbrück die

Ländergruppe Indien und leitet eine Zirkusgruppe. Schüler, Jugendliche und Erwachsene, unter ihnen Schüler der Paul-Moor-Schule der Heilpädagogischen Hilfe Bersenbrück, werden in verschiedenen Workshops aus Sport, Kunst, Musik, Ökologie betreut. Meryem Islek aus Greven und Rita Bergmann von der Von-Ravensberg-Schule Bersenbrück entwickeln einen Beitrag zum türkischen und libanesischen Essen. Jeder Tag im Projekt steht unter dem Motto einer Ländergruppe.